

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



Comunicar la ciencia: Comunidad El Viaje e Incar UdeC organizan curso estival

Hasta el 30 de diciembre estarán abiertas las inscripciones para participar de "Comunicación de la sostenibilidad: Un curso especializado de comunicación científica", que se realizará del 7 al 17 de enero de 2025 con 30 cupos.

La iniciativa es liderada por la Comunidad El Viaje en el marco de su séptima escuela de verano, junto al Centro Interdisciplinario para la Investigación Acuícola (Incar) de la UdeC, y se desarrollará con 10 talleres impartidos en línea por expertos de Chile, México, Colombia y Costa Rica.

El biólogo y comunicador científico Sergio Villagrán, director de la Comunidad El Viaje y colaborador del Programa de Outreach del Incar, destaca el valor del curso como inicio para quienes desean adentrarse en la comunicación de la ciencia: "A menudo, quienes asisten a nuestros talleres se van muy contentos porque descubren que existen metodologías de trabajo, marcos teóricos, entre otras cosas y eso puede ser el primer paso para que más adelante tomen

un diplomado o hagan una carrera en esto".

También descentraliza y democratiza el acceso a la formación en esta área para personas de distintos puntos sin necesidad de desplazarse.

"Desde el punto de vista de la descentralización, actualmente hay más diplomados en comunicación científica, pero, por ejemplo, en Concepción no hay cursos. La gente debe ir a Santiago, lo que implica un gasto en tiempo, dinero y permisos laborales. ¿Qué pasa con otras ciudades como Valdivia, Punta Arenas o Arica? Nosotros hemos logrado llegar a estos lugares con nuestros cursos, especialmente durante la pandemia, cuando la virtualidad nos permitió entender que podíamos realizar estos talleres desde el principio de manera *online*", manifestó.

Más de 100 personas han pasado por la Escuela El Viaje y desde la organización informan que hay 16 becas para participar de la próxima versión estival. Más información al mail info@comunidadelviaje.com.